

# Pardow buscará “hacer crecer el subsidio o mitigar las alzas” en las cuentas de la luz

**MAGALLANES.** *Presidente Boric reiteró que “deuda que no se paga, sale más cara”.*

**D**urante su gira por la Región de Magallanes, en la que tuvo un tenso cruce con dirigentes de juntas de vecinos, el Presidente Gabriel Boric se volvió a referir al alza en las cuentas de la luz que comenzarán a aplicarse desde el próximo lunes 1 de julio.

En entrevista en radio Pre-

sidente Ibáñez, el mandatario dijo que “el ajuste que hay que hacer es difícil pero necesario, o sería irresponsable de nuestra parte. Deuda que no se paga, sale más cara”.

Aunque aseguró que el Gobierno no puede impedir el alza en las tarifas eléctricas, anunció que ya están estudiando mecanismo para entregar

un subsidio a las familias que les permita enfrentar este mayor costo.

Lo mismo anunció el ministro de Energía, Diego Pardow, que se integró a la gira. “Vamos a encontrar las fórmulas para hacer crecer el subsidio o mitigar estas alzas a los hogares”.

Sobre las críticas realizadas por algunos parlamentarios

respecto en la demora en que habría incurrido para informar estas alzas, Pardow se limitó a reiterar que “las críticas en la política son legítimas. Este proyecto fue diseñado en conjunto con el Congreso a fines del año pasado, por lo que hemos demostrado que el ejecutivo y el poder legislativo pueden trabajar unidos en soluciones”. 